

Familiares de estudiantes desaparecidos en Ayotzinapa reclaman verdad y justicia



La Habana, 26 mar (RHC) A 18 meses de la desaparición de los 43 estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa, mexicanos y organizaciones de derechos humanos radicados en Europa repudian que el Gobierno quiera reparar el daño por este hecho, y expresaron que apoyan la permanencia del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes hasta que se alcance la verdad y la justicia.

Desde la catedral de la ciudad de Chilpancingo, en el estado de Guerrero, padres y familiares expresaron que llevan 18 meses esperando que el Gobierno atienda sus reclamos y emprenda una búsqueda eficaz de los jóvenes.

El vocero de los padres, Felipe de la Cruz, informó que no hubo ningún acuerdo con el Ejecutivo para firmar un acuerdo de reparación de daños, por tanto el objetivo es encontrar con vida a los 43 normalistas víctimas de ataques por parte de la Policía de Iguala.



Radio Habana Cuba